

Die Bemühungen um den Titel "Welterbe" sind zu begrüßen

Zur heutigen Pressekonferenz des Umweltministers Klaus Müller erklärt der Fraktionsvorsitzende **Karl-Martin Hentschel**:

Ich unterstütze den Minister in seinen Plänen, den Unesco-Titel "Welterbe" anzustreben. Ein solcher Titel wäre ein Quantensprung in der Tourismus- und Prestigeförderung für unsere Region.

Die heute gezogene Bilanz zeigt deutlich die Erfolge kontinuierlicher grüner Umweltpolitik. Der Nationalpark Wattenmeer ist zu einem bekannten Markenzeichen für Naturschutz und Tourismus geworden. Besonders erfreulich ist es, dass mit acht Interessengruppen einvernehmlich Vereinbarungen über das Verhalten im Nationalpark getroffen werden konnten.
